

FOOTBALL

BOUANGA : DÉJÀ UN BUT AVEC STRASBOURG

Pour sa première avec l'équipe du RC de Strasbourg (D3 française) qu'il vient d'intégrer en prêt, le franco-gabonais Denis Bouanga n'a pas attendu trop longtemps pour marquer les cœurs des supporters, en inscrivant d'une magnifique frappe du pied droit, le 2e but de son équipe, désormais co-leader du championnat et candidat sérieux à la montée.



Photo : DR



Photo : Mico

TAEKWONDO

POOMSAE ET DÉMONSTRATION AU PRYANÉE

La Fédération gabonaise de taekwondo organise ce jour (à partir de 19h00), des stages de combat poomsae et démonstration animés par quatre experts coréens. Des formations ouvertes à tous les titulaires d'un grade de ceinture rouge 1er keup et à toutes les ceintures noires.

Page 13

FOOTBALL/ASSOCIATION GABONAISE DE MARACANA

FIN DE LA PREMIÈRE PHASE DE VULGARISATION



La première étape de la compétition de proximité, d'intéressement et de promotion du Maracana s'est achevée samedi dernier au complexe sportif d'Oloumi. Cinq équipes (Ndzimba A et B, Galactics, Profoot A et B) ont pris part à la compétition. A l'issue de laquelle la formation de Profoot A a été déclarée vainqueur du tournoi avec trois victoires et un match nul. Galactis et Ndzimba complètent le tableau de tête en se plaçant respectivement 2e et 3e.

Photo : FKOM

Page 12

Football/Chan 2016/Préparation/Ouganda - Gabon : 1 - 1

Cranes et Panthères dos à dos

LUNDI 11 JANVIER 2016 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'Union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Photo : Wilfried Mbinah

Auteur du but égalisateur contre l'Ouganda, Romuald Ntsitsigui Ewouta permet Gabon, en répétition générale, d'acquiescer davantage de certitudes. C'était à l'occasion de l'unique match test des Panthères A', avant le coup d'envoi de la phase finale du Chan 2016 au Rwanda.

Lucarne

Tournant

BIEN que nous n'en ayons nullement envie, tant cela nous procure un bien fou, il nous faut bien redescendre du petit nuage sur lequel nous sommes perchés depuis l'attribution, jeudi soir à Abuja (Nigeria), du titre de meilleur joueur africain de l'année 2015 à l'attaquant du Borussia Dortmund (Allemagne) et des Panthères du Gabon dont il est aussi le capitaine, Pierre-Emerick Aubameyang (PEA). Redescendre sur terre pour nous projeter vers le proche avenir. D'autant que dans cet univers qu'est le football, où tout va vite, pour utiliser un poncif bien connu, on n'a guère le temps ni de ruminer les défaites, ni vraiment de savourer les victoires, fussent-elles magnifiques. L'intéressé lui-même n'a-t-il pas, dès la fin des festivités à Libreville, regagné son club de la Ruhr dont il a dû manquer les premiers jours de reprise de l'entraînement en prévision de la deuxième partie de la saison ?

Une seconde moitié de championnat, de coupe nationale et de Ligue Europa au cours de laquelle nous espérons le voir briller de mille feux, dans le droit fil des performances des derniers mois. Celles qui, parce que comparables, voire supérieures (pour ce qui est des six premiers de la présente saison) aux statistiques affichées par des attaquants de niveau mondial (Messi, Ronaldo, Neymar ou Suarez), lui valent en grande partie la distinction de la semaine dernière.

Au fond, de la même façon que nous analysons comme un saut qualificatif son transfert à l'été 2013 de l'AS Saint-Etienne (Ligue 1 française) au Borussia Dortmund ("L'Union" du 8 juillet 2013), comment ne pas considérer comme un tournant ce sacre tout chaud. Pour PEA lui-même d'abord. Le regard de ses coéquipiers comme celui du monde extérieur, qui avait déjà évolué devant la redoutable efficacité dont il fait preuve depuis plusieurs mois, va carrément changer désormais. Et nul doute que les clubs qui, dans le même temps,

avaient manifesté à son égard un intérêt plus ou moins appuyé, devraient pousser davantage leurs pions, sinon au cours de ce mercato d'hiver, du moins et même sûrement lors de la période estivale des transferts.

Car de tournant dans les regards, on devrait passer au tournant dans la carrière. Menée plutôt intelligemment, la sienne ne peut en effet l'amener, dès la prochaine saison (on ne voit pas trop comment Dortmund pourrait le retenir), que dans un top-club européen, de ceux qui se battent pour remporter, outre le titre national, la Ligue des champions. L'Angleterre (où sa vitesse, son jeu en percussion et son efficacité de stakhanoviste feraient merveille) ou l'Espagne (pour son sens du jeu en équipe et, là aussi, son excellent ratio occasions/buts), seraient des destinations qu'il a probablement lui-même en tête.

Virage dans sa propre carrière, donc. Mais virage aussi, nous voulons l'espérer et ne pouvons que l'encourager, chez ses coéquipiers des Panthères du Gabon et, au-delà de ces derniers, pour ce qui est l'ensemble de notre football. En ce qui concerne notre sélection nationale, on ne peut ne pas penser à cette échéance qui doit intervenir dans presque exactement un an : la Can-2017 sur notre sol. Plus que dans un passé récent, le Gabon dispose en Pierre-Emerick d'une vraie figure de proue. Mais celle-ci ne peut prétendre à sa pleine expression que dans la mesure où tous ceux qui l'entourent connaissent, de leur côté, une réelle progression dans leur carrière. Le titre de meilleur joueur africain conquis avec brio par leur coéquipier doit représenter à leurs yeux un sérieux coup de boost, poussant chacun d'eux à gravir les marches vers le sommet. Et, surtout, arriver au top à la Can. Une échéance qui, elle aussi, doit constituer un tournant majeur. Histoire de nous ramener sur notre petit nuage. Et, subsidiairement, clore des débats que nous considérons comme oiseux. Suivez notre regard...

M.A.

du 18 au 24 Janvier

La TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2016

- 18 Janvier: KANGO - LAMBARÉNÉ
- 19 Janvier: FOUGAMOU - MOUILA
- 20 Janvier: LAMBARÉNÉ - NDJOLÉ
- 21 Janvier: OYEM - AMBAM (CAMEROUN)
- 22 Janvier: MEYO KYE (3 FRONTIÈRES) - OYEM (Circuit)
- 23 Janvier: Contre La Montre - AKANDA (Stade de l'Amitié)
- 24 Janvier: CAP ESTÉRIAS (Akanda) - LIBREVILLE (Circuit)

